



#SÜD-WEST 02. Juli 2019

OV Kassel: Tarifergebnis auf Museumseisenbahn gefeiert

Mit der Museumseisenbahn, dem Hessencourrier, hat der EVG-Ortsverband Kassel am Samstag mit rund 300 Kolleginnen und Kollegen und deren Familien einen Tagesausflug nach Naumburg unternommen.



Gefeiert wurde das im letzten Jahr erkämpfte und mit dem zweiten Wahlmodell wegweisende Tarifergebnis. Ein Ergebnis, das nur mit diesem großartigen Zusammenhalt durchzusetzen war, betonte Bundesgeschäftsführer Torsten Westphal in Naumburg.













Alle Bilder anzeigen »